

Los Sindicatos Vuelven a Ganar en New Hampshire

A pesar de los resultados de las elecciones de otoño de 2024 que produjeron un nuevo Gobernador Republicano y aumentaron las mayorías republicanas tanto en la Cámara de Representantes como en el Senado de New Hampshire, la llamada legislación "Derecho al Trabajo" fue derrotada nuevamente este año en el Estado del Granito.

Los carpinteros sindicales formaron parte de una coalición bipartidista que envió cartas y correos electrónicos a los legisladores, visitó las oficinas legislativas en persona y realizó múltiples manifestaciones a gran escala en el capitolio en Concord. El resultado fue una victoria de 200 a 180 en la Cámara de Representantes, lo que significa otro de una serie de intentos fallidos por parte de los conservadores y grupos de intereses especiales nacionales para aprobar el proyecto de ley antisindical en el estado.

“Los grupos antiobreros nacionales y locales estaban ansiosos por comenzar,” dijo el secretario ejecutivo y tesorero de NASRCC, Joe Byrne. “Creían que por fin habían conseguido que un estado al norte de la línea Mason-Dixon aprobara una legislación cuyo único objetivo real es debilitar a los sindicatos. Pero, una vez más, nuestros afiliados y nuestro personal se unieron a la causa y ganamos.”

El Director Político Joe O’Brien dijo que cada derrota del llamado “Derecho al Trabajo” a lo largo de los años ha incluido algunos elementos clave.

“Los miembros son activos y muy persuasivos en las conversaciones directas con los legisladores,” dijo. “Nuestros empleadores sindicales también se pronuncian sobre el daño que el llamado “derecho al trabajo” tendría en sus empresas. “Construimos coaliciones bipartidistas y nos presentamos con fuerza, incluso con un clima desagradable como el que tuvimos este año.”